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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement 
qui s’est tenue le 26 septembre 2018, à 19 h 00, 

à la bibliothèque de l’École polyvalente de l’Érablière 

 
 
Sont présent(e)s : Ayotte, Joanne  enseignante 
 Bacon, Nathalie  parent 
 Boivin, Sylvain,  parent 
 Cossette, Jolaine  parent 
 Deschênes, Éric  parent 
 Desjardins, Nathacha représentante du personnel de soutien 
 Gingras, Frédérique enseignante 
 Girard, Manon  parent 
 Hotte, Marie-Ève   enseignante 
 Lasalle, Audrey  élève 
 Lemyre, Sylvain  parent substitut 
 Mitamba M., Florence parent substitut 
 Neault, René  représentant du personnel professionnel 
 Riopel, France  enseignante 
 Rioux, Nathalie  directrice 
 Teguiatseiu, Jean Blaise parent 
 
 
Sont absent(e)s : Hébert, Carol  parent 
 Lapierre, Véronique élève 
 Loyer, Paul  commissaire 
 

 
1. Ouverture de la séance et constatation du quorum 

Madame Rioux souhaite la bienvenue à tous les membres. Elle constate quorum. La 
séance est ouverte à 19 h. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour (CÉ-2018-2019-01) 
Mme Rioux demande aux membres de lire l’ordre du jour. Aucune modification n’est 
demandée. L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Verreault, secondée par 
Mme Riopel. L’ordre du jour est donc adopté à l’unanimité. 
 

3. Information du compte rendu de la rencontre du 20 juin 2018 et suivi 
Mme Rioux informe les membres du conseil que puisqu’à la réunion du 20 juin 2018, il 
n’y avait pas quorum, les points de décisions ont été transmis par courriel. Lorsque cette 
situation arrive, un compte rendu remplace le procès-verbal et celui-ci est à titre 
d’information seulement. Il n’y a donc aucune adoption aujourd’hui. 
 

4. Parole au public 
Aucun public 
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5. Élection à la présidence  (CÉ-2018-2019-02) 
Mme Rioux demande aux parents s’ils sont intéressés au mandat de la présidence. Mme 
Riopel propose que M. Deschênes siège comme président pour une deuxième année. M. 
Deschênes mentionne que pour sa dernière année au conseil, il adorerait avoir ce rôle. 
 
La proposition de M. Deschênes à titre de président est donc proposée par Mme Riopel, 
appuyée par Mme Girard et adoptée à l’unanimité. M. Deschênes remercie les membres 
pour leur confiance. 
 
Mme Rioux cède la présidence à M. Deschênes. 
 

6. Élection à la vice-présidence et secrétaire d’assemblée (CÉ-2018-2019-03) 
M. Deschênes demande aux membres s’ils souhaitent se proposer à titre de vice-
président. Mme Girard se propose. Sa proposition est appuyée par M. Teguiatseiu et 
adoptée à l’unanimité. 
 
M. Deschênes explique aux membres qu’habituellement c’est Mme Desjardins, 
secrétaire de gestion, qui agit à titre de secrétaire d’assemblée. Mme Desjardins se 
propose encore une fois pour ce titre. Sa proposition est appuyée par M. Neault et 
adoptée à l’unanimité. 

 
7. Démission d’un membre  

Mme Rioux informe les membres que Mme Nathalie Gagnon, qui avait un mandat d’une 
année, ne peut malheureusement pas continuer cette année. Il y a donc un poste de 
disponible. M. Teguiatseiu se propose pour effectuer le mandat d’une année. Sa 
proposition est appuyée par M. Lemyre, secondée par Mme Mitamba. Il est donc élu à 
l’unanimité. 
 

8. Présence d’un représentant de la communauté (CÉ-2018-2019-04) 
Mme Rioux informe les membres que M. Marc Gervais, propriétaire de IGA dans la 
région, souhaite participer aux rencontres du conseil d’établissement. Elle explique 
également que celui-ci siège aux conseils depuis plusieurs années et qu’il apporte de 
belles contributions pour l’école et les élèves. Il est très impliqué autant du côté éducatif 
que dans la communauté.  
 
La présence de M. Gervais au conseil d’établissement est donc proposée par Mme 
Ayotte, appuyée par M. Boivin et adoptée à l’unanimité. 
 
Mme Verreault propose de s’informer auprès d’établissements pour les jeunes tels : La 
Sources des jeunes, Ado jeunes, Carrefour jeunesse emploi et Centre intégré 
d’employabilité locale pour savoir si ce rôle pourrait les intéresser. Le suivi sera fait à la 
prochaine rencontre. 
 

9. Adoption du calendrier des rencontres (CÉ-2018-2019-05) 
L’adoption du calendrier des rencontres est proposée par Mme Riopel, appuyée par M. 
Boivin et adoptée à l’unanimité. 
 
 
 



 

3 
 

 
 

10. Règles de régie interne (CÉ-2018-2019-06) 
Mme Rioux explique aux membres que ce document explique les différents articles de loi 
en lien avec le conseil d’établissement. Il explique également le fonctionnement des 
séances, le mandat et le rôle de chacun.  
 
Une section « Substitut » a été ajoutée au document. Cette section informe du procédé 
de décision lorsqu’un membre doit s’absenter et que le substitut doit le remplacer.  
 
Les membres et les substituts ont décidé de nommer Mme Mitamba comme substitut 
numéro 1 et M. Lemyre comme substitut numéro 2. 
 
L’approbation des règles de régie interne est proposée par M. Boivin et appuyée par 
Mme Girard. Les règles de régie interne sont donc approuvées à l’unanimité. 
 

11. Formulaire de dénonciation d’intérêt 
M. Deschênes demande aux membres de remplir et de signer le formulaire. Mme 
Desjardins ajoute que les membres doivent prendre le formulaire qui a été déposé sur 
place. Une fois rempli et signé, ils doivent le remettre à Mme Desjardins. 
 
 

12. Prévision des activités, sorties éducatives et campagne de financement 
Mme Rioux informe les membres que selon a loi, le conseil d’établissement doit 
approuver toute sortie qui se passe pendant les heures prévues de cours.  
 
M. Deschênes fait la lecture des différents projets de résolution. 

 

Projet de résolution CÉ 26 septembre 2018 
pour approbation  

TITRE : Développement de l’autonomie et de l’approche orientante. (CÉ-2018-2019-07) 

 
Mesdames Dayna Monette, Marie-Ève Hotte et Amélie Viel, enseignantes, souhaitent effectuer 
des sorties pendant l’année scolaire 2018-2019 avec leurs élèves en FPT. (Environ 20 élèves) 
 
Les sorties auront lieu plusieurs fois pendant l’année et seront variables selon le cours suivi. 
(Ex. : math/épicerie, sciences/pharmacie, PMT/Valoritec).  
 
Les objectifs poursuivis par ces activités sont : 
 

 Visiter des entreprises de la région pour découvrir des métiers; 
 Mieux connaître les ressources de sa communauté; 
 Développer l’autonomie de chaque élève (jeune adulte) à la FPT. 

 
L’autorisation parentale sera demandée et les coûts seront assumés par le budget FPT. 
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Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par Mme Ayotte. 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 

 

 

TITRE : Rapi-Bouffe, la RUÉÉ, Récupéraction (CÉ-2018-2019-08) 
 
Madame Dayna Monette, enseignante, souhaite que ses élèves de la FPT, environ 20, 
participent aux différentes mini entreprises de l’école. 
 
Le travail en entreprise se fait durant les heures d’école et peut occasionner des déplacements 
(épicerie, ruches) qui seront faits en autobus STO ou en voiture avec les intervenants. 
 
Les objectifs poursuivis par ces activités sont : 
 

 Comprendre les exigences d’une situation de travail en entreprise; 
 Adopter les comportements sociaux nécessaires pour réussir une insertion 

professionnelle; 
 Développer les compétences visées au sein de différentes matières. 

 
L’autorisation parentale sera demandée et les coûts seront assumés par le budget de la FPT. 
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par Mme Cossette. 
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 

 

TITRE : Les Choralies (CÉ-2018-2019-09) 
 
Madame Valérie Lafrance, enseignante en musique, souhaite effectuer une sortie en mai 2019 
avec environ 30 élèves de 3e, 4e, et 5e secondaire. Ils participeront aux Choralies. 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Présenter leur travail au public; 
 Vivre l’expérience de la scène et de l’arrière-scène. 

 
Durant la journée, les élèves participeront à divers ateliers en lien avec la musique ainsi qu’à la 
pratique générale. Ils participeront également au spectacle en soirée. 
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L’autorisation parentale sera demandée. Les élèves devront débourser 20$ pour recevoir leur 
chandail. L’école assumera tous les autres frais (le reste du coût des chandails et le transport). 
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par Mme Verreault. 
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

Refusé par le conseil d’établissement 

 

 

TITRE : Jeunes explorateurs d’un jour (CÉ-2018-2019-10) 
 
Madame Marie-Ève Boucher, conseillère d’orientation, souhaite effectuer une activité 
d’exploration professionnelle avec les élèves de 4e et 5e secondaire qui le souhaitent. L’activité 
aura lieu le 29 novembre 2018 pour les 5e secondaire secteur santé et le 25 avril 2019 pour les 
4e et 5e secondaire tous les secteurs. 
 
En s’inscrivant à l’activité, l’élève identifie deux métiers qu’il aimerait explorer. Il est ensuite 
jumelé à un professionnel qui exerce ce métier qui le recevra dans son milieu pendant une 
journée de stage. 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Améliorer sa connaissance du monde du travail par l’exploration d’un métier ou d’une 
profession et la découverte de son milieu de travail; 

 Valider un choix professionnel. 
 
L’autorisation parentale sera demandée  et l’activité est gratuite pour tous. Toutefois, l’élève est 
responsable de son transport lors de sa journée de stage. 
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par Mme Riopel. 
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 

 

TITRE : Portes ouvertes de la formation professionnelle (CÉ-2018-2019-11) 
 
Madame Marie-Ève Boucher, conseillère d’orientation, souhaite effectuer une activité 
d’exploration professionnelle avec les élèves de 3e, 4e, 5e secondaire ainsi que ceux en FMS et 
FPT. 
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L’activité a lieu les 23 et 24 janvier. L’élève visitera plusieurs centres de formation  
professionnelle afin d’obtenir de plus amples informations sur les différents programmes 
d’études.  
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Améliorer sa connaissance des formations professionnelles par l’exploration des 
différents programmes d’études; 

 Valider un choix scolaire. 
 
L’autorisation parentale sera demandée. L’école assumera tous les frais de transport. 
Dépendamment du nombre d’élèves inscrits, le transport se fera en autobus ou avec des 
intervenants de l’école. Les parents en seront avisés. 
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par M. Neault. 
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 

 

TITRE : Vente de nourriture faite par les élèves (CÉ-2018-2019-12) 
 
Monsieur Eddy Vallée, enseignant, souhaite effectuer la vente de nourriture faite avec ses 
élèves qui ont le trouble du spectre de l’autisme afin de financer des activités tout au long de 
l’année. (Voir le calendrier en annexe) 
 
Les élèves fabriqueront et vendront : 
 
Cupcake 1$, chocolat chaud 1$, crème glacée 2$. 
 
La vente se fera à l’école, deux midis par mois. 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Travailler la manipulation de l’argent; 
 Travailler les habiletés de cuisine; 
 Travailler le service à la clientèle dans un esprit d’entrepreneuriat. 

 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par M. Boivin. 
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 
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TITRE : Confiserie persévérance scolaire (CÉ-2018-2019-13) 
 
Madame Annick Cousineau, TES au centre d’aide, souhaite effectué une collecte de fonds pour 
financer les activités du midi. Tous les élèves de l’école seront invités à y participer.  
 
Les élèves seront invités à effectuer des confiseries pour les vendre par la suite. Toutes les 
étapes de l’entreprise, confection… se feront à l’école pendant le midi. Le kiosque de vente sera 
tenu par les élèves pendant les semaines : du 29 au 31 octobre, du 17 au 20 décembre, du 11 
au 14 février et du 15 au 17 avril. S’ils obtiennent des contrats externes, une étape de livraison 
sera prévue et l’autorisation parentale sera exigée. 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Collecte de fonds pour financer l’Acti-midi 2018-2019; 
 Mobilisation et engagement communautaire; 
 Entrepreneuriat, implication citoyenne, persévérance scolaire. 

 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par Mme Ayotte. 
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

Refusé par le conseil d’établissement 

 

TITRE : Brûlerie « Bon matin » (CÉ-2018-2019-14) 
 
Mesdames Sonia Cloutier et Line Chalifoux, enseignantes, souhaitent poursuivre le projet de 
« torréfacteur avec leurs élèves de FA 3 et FP DÉFI. Elles feront vivre à leurs élèves, tout au 
long de l’année scolaire, tout le processus de la torréfaction du café. De l’emballage et de la 
vente. 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Autonomie et responsabilisation; 
 Se donner des méthodes de travail efficaces; 
 Socialiser (habiletés sociales, etc.) 

 
Les profits de la vente du café serviront à financer des activités pour les deux classes. 
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par Mme Gingras. 
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement  

 



 

8 
 

 

 

TITRE : Confection et vente de friandises (CÉ-2018-2019-15) 
 
Madame Sonia Cloutier, enseignante en FA 3, souhaite effectuer, 4 fois dans l’année, des 
collectes de fonds en vendant des friandises confectionnées par les élèves de sa classe 
(environ 8 élèves). Elle souhaite faire vivre à ses élèves tout le processus de confection, 
d’emballage et de vente. 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Autonomie et responsabilisation; 
 Se donner des méthodes de travail efficaces; 
 Socialiser (Habiletés sociales, etc.) 

 
Les profits amassés serviront à financer des activités en fin d’année. 
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par Mme Riopel. 
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 

 

TITRE : Spectacle de musique (CÉ-2018-2019-16) 
 
Mme Valérie Lafrance, enseignante en musique souhaite effectuer un concert de Noël avec ses 
élèves qui étudie la guitare classique (environ 30 élèves).  
 
Le spectacle aura lieu le 28 novembre 2018 à notre école, à 18 h avec une possibilité de reprise 
à 20 h.  L’assemblée générale aura lieu la même journée, à l’école polyvalente Nicolas-
Gatineau, de 9 h à 15h. En collaboration avec MATv, le concert de 60 minutes sera diffusé au 
Québec durant tout le mois de décembre. 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Expérience de spectacle; 
 Présenter leur travail au public. 

 
Le transport des élèves se fera en autobus et sera payé par la subvention « Sortie culturelle » 
ou « école inspirante ». L’autorisation parentale sera demandée.  
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par Mme Riopel. 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 
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Projet de résolution CÉ 26 septembre 2018 
pour approbation  

TITRE : Observation du milieu de vie des abeilles (CÉ-2018-2019-17) 
 
Mme Andréa Mayville, enseignante en adaptation scolaire, souhaite effectuer une sortie avec 
ses 11 élèves de la classe CAPS (déficience intellectuelle). L’activité aura lieu le 9 octobre, de 
13 h 10 à 15 h 30. 
 
Les élèves quitteront l’école vers 13 h 10 pour se rendre à la ferme Moore et y observer le milieu 
de vie des abeilles. Ils devront interagir avec le groupe de FPT, en respectant les règles de vie 
sociale. Cette sortie rejoint les exigences en sciences du programme CAPS. 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Interagir avec les autres en adoptant des comportements sociaux adaptés; 
 S’impliquer et s’engager dans le groupe; 
 Observer divers habitats de vie, connaître les besoins des êtres vivants (les abeilles). 

 
Le transport se fera dans les voitures des adultes accompagnateurs. L’autorisation parentale 
sera demandée. Aucun frais ne sera demandé aux parents et le coût du transport, environ 77 $, 
sera assumé par l’école. 
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité, appuyée par Mme Verreault. 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 

 

 

Projet de résolution CÉ 26 septembre 2018 
pour approbation par courriel 

TITRE : Sortie d’accueil (CÉ-2018-2019-18) 
 
Monsieur Luc Sirois et les enseignants de la 4e secondaire souhaitent effectuer une journée 
d’activité d’accueil avec leurs élèves (environ 164). 
 
La sortie aura lieu le vendredi 14 septembre 2018 et durera toute la journée. Le départ se fera 
de l’école après la prise de présence à 9 h 15. Le trajet se fera en autobus jusqu’au parc des 
Cèdres dans le secteur Aylmer. Les élèves pourront participer à plusieurs activités comme : 
baseball, volleyball, randonnée pédestre, etc. Les élèves doivent apporter un dîner froid et une 
collation leur sera offerte en après-midi. Le retour à l’école est prévu vers 15 h. Les élèves 
seront  alors dirigés vers le premier match de Football de l’école et invités à encourager les 
joueurs. 



 

10 
 

 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Développer des liens affectifs entre les élèves, les enseignants et les éducateurs; 
 Favoriser la persévérance scolaire; 
 Socialiser et développer un lien d’appartenance au milieu scolaire (Football). 

 
L’autorisation parentale sera demandée. Les frais d’environ 933 dollars seront assumés par le 
budget de l’école. Aucun frais ne sera demandé aux parents. 
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité.  
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 

TITRE : Marche des finissants (CÉ-2018-2019-19) 
 

Mesdames Belmira Bourbonnais, Marie-Claude Désilets et Julie Verreault, enseignantes, 
souhaitent effectuer une sortie d’accueil avec tous les élèves de 5e secondaire. L’activité aura 
lieu le 14 septembre 2018 pendant toute la journée. 
 
Le départ de l’école se fera après la prise de présence à 9 h 15. Les élèves seront par la suite 
transportés en autobus jusqu’au stationnement P16 dans le parc de la Gatineau. À l’arrivée, les 
élèves assisteront à un discours sur la persévérance. Ils iront par la suite marcher dans le 
sentier, manger leur dîner au chalet Herridge, et terminer en marchant jusqu’à la plage du lac 
Philippe où une collation leur sera offerte. 
 
Les objectifs poursuivis par cette activité sont : 
 

 Développer des liens affectifs entre les élèves, les enseignants et les éducateurs; 
 Favoriser la persévérance scolaire; 
 Vivre une démarche efforts-réussite. 

 
L’autorisation parentale sera demandée et les coûts d’environ 1677 $ seront assumés par le 
budget de l’école. Aucun frais ne sera demandé aux parents. 
 
Madame Rioux propose l’approbation de cette activité. 
 

Approuvé par le conseil d’établissement  

 

Refusé par le conseil d’établissement 

 

 



 

11 
 

 

 
13. Occupation des locaux (CÉ-2018-2019-20) 

Mme Rioux explique aux membres que c’est de leur responsabilité d’approuver le 
calendrier de location de salle. Les locations de salles sont faites selon les procédures 
de la Commission scolaire des Draveurs. La priorité est donnée aux sports parascolaires 
de l’école. Ensuite, les locaux disponibles sont offerts à la ville de Gatineau sous forme 
de contrats. 
 
Il est proposé par Mme Riopel, appuyé par M. Boivin, d’approuver l’occupation des 
locaux comme présentée. L’occupation des locaux est donc approuvée à l’unanimité. 
 

14. Normes et modalités (CÉ-2018-2019-21) 
Mme Rioux explique aux membres que le document des normes et modalités 
d’apprentissage est un document qui résume les modalités d’évaluation des 
apprentissages des élèves. On y trouve également les différentes dates de remise de 
bulletins, fin d’étape et rencontre de parents. Elle explique aux membres le document en 
entier. 
 
L’approbation des normes et modalités d’apprentissage pour l’année scolaire 2018-2019 
est proposée par Mme Gingras, appuyée par M. Boivin et approuvée à l’unanimité. 
 

15. Critères pour les voyages 
Mme Rioux explique aux membres les critères d’acceptation des projets de voyage de 
l’école. Elle ajoute que les voyages sont faits sur une base volontaire par les enseignants 
et que ceux-ci les gèrent personnellement.  
 

16. Calendrier scolaire et étapes 
Le calendrier est déposé à titre d’information. 
 

17. Liste des membres du conseil 
La liste des membres est déposée à titre d’information.  
 

18. Correspondance 
Aucune correspondance 
 

19. Information – Mot de la directrice 
Mme Rioux n’a aucun suivi à faire pour le moment. 
 

20. Mot du délégué au comité de parents 
Puisque la première rencontre n’a pas encore eu lieu, M. Boivin n’a rien à spécifier. 
 

21. Mot du commissaire 
Monsieur Loyer est absent 
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22. Mot des enseignantes 

Mme Verreault mentionne que cette année, c’est le 40e de l’Érablière. Elle dit qu’il serait 
bien de le souligner au cours de l’année scolaire. Elle termine en disant que l’année a 
bien débuté. 
 
Mme Ayotte mentionne aux membres qu’Érablisac sera au marché de Noël du Musée de 
l’histoire et que toute l’école participe à la confection. Il y a même un partenariat avec 
des élèves qui font leur DEP en décoration intérieure pour la confection du présentoir. 
Pour terminer, elle informe les membres qu’un nouveau partenariat avec la ville de 
Gatineau a été développé. La ville leur donnera leurs oriflammes. 
 

23. Mot de la représentante du personnel de soutien 
Mme Desjardins se dit heureuse d’être encore membre du conseil cette année. Elle 
termine en disant que la rentrée s’est bien passée et que le personnel de soutien a 
travaillé très fort. 
 

24. Mot du représentant du personnel professionnel 
M. Neault se présente comme nouveau membre du conseil, mais aussi nouvel AVSEC 
de l’école. Il informe les membres qu’il y aura une semaine contre l’intimidation et la 
violence à l’école. Il mentionne aussi plusieurs activités qui seront faites dans ce sens. 
 
Pour terminer, il ajoute que Mme Boucher, conseillère d’orientation de l’école, souhaite 
dire aux membres que tous les élèves de 4e et de 5e secondaire ont été rencontrés afin 
d’être informés sur la sanction des études de leur niveau. 
 

25. Mots des représentantes des élèves 
Audrey Lasalle se présente comme nouvelle représentante du conseil des élèves. Elle 
sera accompagnée par Mme Véronique Lapierre à la prochaine rencontre. 
 
Elle informe les membres que le conseil des élèves est présentement en recrutement 
afin de trouver leurs nouveaux députés. Ils n’ont pas encore débuté leurs rencontres, 
mais les élèves ont mentionné avoir adoré leurs journées d’accueil.  
 

26. Mot du représentant de la communauté 
Aucun membre élu pour l’instant. 
 

27. Questions diverses 
Aucune question. 
 

28. Date et heure de la prochaine séance 
La prochaine séance aura lieu le 7 novembre 2018, à 19h. 
 

29. Levée de la séance (CÉ-2018-2019-21) 
La levée de la séance est proposée par Mme Verreault, appuyée par Mme Ayotte. La 
séance est donc levée à 21 h 15.  

 
 
 ________________________________  ____________________________  
      
        Éric Deschênes, président      Nathalie Rioux, directrice 


